

Antiguo Testamento

En el Antiguo Testamento, Dios dio a Israel avisos de no adorar a otros dioses, solamente Jehová. En realidad, era muy fácil para ellos (y nosotros) de introducir a otras personas y objetos en nuestra adoración a Dios. Por ejemplo, Dios sacó Israel de Egipto, y muchos de ellos hicieron el viaje sobre vacas. En monte Sinaí, cuando Moisés subió a hablar con Dios, los israelitas hicieron un becerro de oro. La idea era aparentemente que Jehová estaba sentado sobre el becerro, pero esto llegó a ser idolatría porque ni modo lo que los líderes dicen y explican y insisten, la gente adoró a un becerro de oro.

Cuando sales de los mandamientos explícitos de Dios, siempre es el principio de una desviación. Por ejemplo, para un cristiano hoy en día, la cruz es una cosa muy importante. Jesús murió en la cruz para nuestros pecados. Somos salvos por esta cruz "podamos decir." Pero en ninguna forma la Biblia nos da el mandamiento o el ejemplo de un cristiano haciéndose una cruz para ayudar su adoración a Dios.

Jesús es la Única Fundación

1Cor 3:11 Porque nadie puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es « Jesucristo. » Mientras que las falsas religiones tratan de hacer una novedad de meter otra persona, como sus sacerdotes (mormones) o Pedro o su iglesia a ser la fundación, la Biblia se ubica la verdadera fundación a ser Jesucristo.

Jesús solo da la Vida Eterna

1Jn 5:11 Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. **12** El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida. Adoramos a Jesús porque él nos da la vida eterna. Enfocamos en

quien que nos da todo lo bien en la vida y en la eternidad.

Un Solo Mediador

1Timoteo 2:5 Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre, Muchas religiones hacen que ellos o sus ideas de mediador es la única forma que uno puede ser salvo. Pero la Biblia declara que Jesucristo es el mediador entre la humanidad y Dios. Esto es porque Jesús cumple con los requisitos de ser Dios, y de ser hombre (humano). Los Católicos proponen que María, los santos, y la Iglesia Católica son mediadores para la humanidad. Pero no los son. La iglesia es la comunión de los salvos, no el medio de ser salvo. Como los obreros de la obra de Dios, repartimos las buenas nuevas de la salvación, pero es afuera de nuestras manos. Podemos solamente decir lo que Dios ha dicho. **Eclesiastes 9:5** Porque los que viven saben que han de morir; pero los muertos nada saben, ni tienen más paga; porque su memoria es puesta en olvido. Los muertos no tienen más participación en los asuntos de los vivos. La necromancia, o el contacto y el pedir ayuda de los muertos, es parte de la brujería y es una abominación delante de Dios (Deu 18:10-12). **Deu 18:11-12** ni encantador, ni adivino, ni mago, ni quien consulte a los muertos. **12** Porque es abominación para con Jehová cualquiera que hace estas cosas, y por estas abominaciones Jehová tu Dios echa estas naciones de delante de ti. La práctica de orar a los santos o a María, todos los que son muertos, para adivinar (saber información) o pedirles favores es exactamente una abominación delante de Dios.

Entonces Dios ha dado el ministerio de mediador entre Dios y los humanos solamente a Jesucristo. **Es verdad que nosotros los cristianos podemos orar y convencer a los seres humanos de ser salvo, y esto es como ser mediador, pero solamente podemos**

trabajar de afuera, orando por ellos y exhortando a ellos, Jesús siendo el único que para mediar perfectamente delante de Dios.

Un Solo Sacrificio

Hebreos 10:12-14 pero Cristo, habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado a la diestra de Dios, **13** de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos por estrado de sus pies; **14** porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santificados. Aquí vemos que Jesús es el sacrificio para nosotros.

Jesús tiene la calidad única de ser Dios y a la vez compartir un cuerpo humano con la humanidad. **Jn 1:1** En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. **14** Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad. **Col 2:9** Porque en él habita corporalmente toda la plenitud de la Deidad, Siendo de los dos partes, Dios y humano, solamente él pudo abogar entre los dos para hacer paz con Dios por los pecados de los humanos.

O sea, Jesús es único por las calidades que él solo tiene, más las experiencias que él ha tenido igualmente haciéndole especial. En el Nuevo Testamento, es concepto realmente es la palabra "Cristo", que es el ungido o especial de Dios.

Un Solo Camino

Juan 14:6 Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.

Siempre la Biblia indica que el Padre está en el cielo, el hogar o cede de Dios, y que nuestra salvación es un premio por tener fe en Jesucristo como nuestro Salvador, y luego vamos al cielo a

morar con el Padre, y el Hijo. **Jesús no es un camino entre muchos caminos, pero él es EL CAMINO, el único que hay.** Por esto solamente por Jesús que alguien encuentra el camino al cielo, que reside en Jesús. Cómo obtenemos la vida eterna es igualmente por Jesús, y en él reside los principios que es la verdad.

Una Sola Puerta

Juan 10:1-9 *De cierto, de cierto os digo: El que no entra por la puerta en el redil de las ovejas, sino que sube por otra parte, ése es ladrón y salteador. 2 Mas el que entra por la puerta, el pastor de las ovejas es. 3 A éste abre el portero, y las ovejas oyen su voz; y a sus ovejas llama por nombre, y las saca. 4 Y cuando ha sacado fuera todas las propias, va delante de ellas; y las ovejas le siguen, porque conocen su voz. 5 Mas al extraño no seguirán, sino huirán de él, porque no conocen la voz de los extraños. 6 Esta alegoría les dijo Jesús; pero ellos no entendieron qué era lo que les decía. 7 Volvió, pues, Jesús a decirles: De cierto, de cierto os digo : Yo soy la puerta de las ovejas. 8 Todos los que antes de mí vinieron, ladrones son y salteadores; pero no los oyeron las ovejas. 9 Yo soy la puerta; el que por mí entrare, será salvo; y entrará, y saldrá, y hallará pastos.*

Jesús enseñó que él es la puerta por lo cual que las personas pueden entrar en la salvación y al cielo. Sin entrar por medio de él, nadie será salvo. **Juan 3:18** dice que el que no cree en Jesús es condenado delante de Dios. Solamente por creyendo en Jesús podemos ser salvos.

1Jn 5:11 *Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está en su Hijo. 12 El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida.* El hijo es la clave en la salvación.

Único Objeto de la fe

Jn 3:14 *Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado, 15 para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.* Jesús es el único que creyendo en él hay la promesa de vida eterna. Si los católicos se fijan solamente en este versículo, que María y los santos quedan excluidos, entonces se acercarán a la salvación.

Hechos 13:38 *Sabed, pues, esto, varones hermanos: que por medio de él se os anuncia perdón de pecados, 39 y que de todo aquello de que por la ley de Moisés no pudisteis ser justificados, en él es justificado todo aquel que cree.* La salvación y justificación delante de Dios no viene por terceros, sino por medio de Jesús.

Rom 3:22 *la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él. Porque no hay diferencia,*

Jesús Solo

La única vía de ser salvo

Por David Cox



[doct35] v1 ©2017 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos. Hechos 4:12

Jesús es el Salvador, y solamente entrando por una relación personal, individual con Jesús puede una persona ser salvo. Mientras que las religiones falsas proponen que tenemos que acudirnos al ángel Moroni o a María, o a los santos, la Biblia indica que Jesús es el único camino al cielo. Nuestra buscar y tratar para ser salvo es con él solamente. Aun adentro de la trinidad, Dios el Padre y Dios el Espíritu han concedido a Jesús el único lugar de Salvador. Si la gente busca la salvación en el Padre o el Espíritu ellos enviarán la persona a Jesús.